

**Zeitschrift:** Das Rote Kreuz : offizielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes

**Herausgeber:** Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz

**Band:** 46 (1938)

**Heft:** 2

  

**Artikel:** Message de la Croix-Rouge argentine

**Autor:** Rougé, B. de

**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-973462>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 20.07.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

ses, de langue, de croyance ou des rivalités industrielles.

Par son œuvre magnifique, la Croix-Rouge gagne la confiance du riche comme celle du pauvre, celle du partisan comme celle de l'adversaire. Lorsque son personnel est bien préparé et bien employé, elle n'est plus seulement la deuxième ligne de défense mais une forteresse inexpugnable dressée contre le chaos. Son intervention peut dispenser de la mobilisation des troupes et couper court à toute velléité de panique... La Croix-Rouge

peut ainsi assurer, sur le plan régional, national ou international, le salut de la race tout entière. Elle offre un terrain d'entente à tous les Etats qui s'efforcent d'atteindre le but qui est précisément leur raison d'être: la préservation de la vie et des libertés des citoyens dont l'ensemble forme la nation.

Pour son œuvre nationale et internationale, la Croix-Rouge mérite notre appui le plus entier. Elle est véritablement un instrument d'équilibre, de paix, de progrès.

### Message de la Croix-Rouge argentine.

Au début de cette année, notre président de la Croix-Rouge suisse, M. de Schulthess-Schindler, à Zurich, a reçu du secrétariat général de la *Ligue des Croix-Rouges*, à Paris, la communication que nous sommes heureux de reproduire ici :

*Monsieur le président,*

A l'occasion de la nouvelle année, le Conseil de direction de la Croix-Rouge argentine a prié le secrétariat de la Ligue de transmettre aux sociétés sœurs le message suivant:

«*Message de coopération et de paix.*»

La Croix-Rouge argentine, fidèle à l'idéal élevé de fraternité humaine qui est sa raison d'être, adresse, avec ses vœux cordiaux pour l'année nouvelle, ce message de concorde et de solidarité à toutes les Croix-Rouges du

monde. Elle les exhorte à poursuivre inlassablement leur action et à intensifier leurs efforts pour obtenir que toutes les institutions similaires, les éducateurs, les fonctionnaires et les représentants des sciences et des lettres collaborent sans trêve à la réalisation des aspirations communes des peuples et des gouvernements, afin que la bonne volonté règne en souveraine dans un monde fondé sur la justice et sur la paix.»

Le secrétaire général est heureux de pouvoir en l'occurrence servir d'intermédiaire à la Croix-Rouge argentine auprès des sociétés nationales membres de la Ligue.

Veillez agréer, Monsieur le président, les assurances de ma haute considération.

*B. de Rougé,*  
secrétaire général.